

116° ANIVERSARIO: UNA CELEBRACIÓN CON LA FAMILIA EVERTONIANA

Everton de Viña del Mar festeja un año más de vida institucional y lo hace acompañado de la Ciudad Jardín y su gente, organizando interesantes actividades abiertas para grandes y chicos y reconociendo a quienes portan los valores del club como estandarte.



El conglomerado mexicano ha sido clave en la estabilidad y crecimiento de la institución en sus nueve años como controladores del club. esde la llegada de Grupo Pachuca en 2016, Everton de Viña del Mar ha mostrado una estabilidad deportiva, institucional y financiera nunca antes vista en su centenaria historia.

Los números no mienten: en lo deportivo, se consiguió volver a competencias internacionales, clasificando por primera vez a una CONMEBOL Sudamericana (2017), lo que se repitió en otras cuatro ocasiones (2018, 2022, 2024 y 2025). Eso junto al añorado regreso a la CONMEBOL Libertadores después de 13 temporadas (2022), la tercera que jugó en su historia.

En el ámbito nacional, alcanzó dos veces la final de Copa Chile (2016 y 2021), cayendo ante Colo Colo en ambas ocasiones.

En el fútbol femenino, se ha dado estabilidad a un proceso que permitió ganar el torneo de Ascenso hace dos años, en una campaña impecable y que en 2024 las tuvo disputando los playoffs.

También se han logrado importantes ventas internacionales, como las de Álex Ibacache y Lautaro Pastrán a Belgrano y la de Rodrigo Echeverria a Huracán, todas al exigente fútbol argentino.

En el Fútbol Joven, se consiguió un histórico tricampeonato con la serie Sub-20.

Pero estos resultados no son fruto de la casualidad. Detrás de ellos hay una meticulosa metodología de trabajo diseñada por Jesús Martínez, Presidente de Grupo Pachuca, que le ha valido el éxito en todos sus equipos, Actualmente, León y Pachuca son protagonistas habituales en la liga mexicana y en competencias de la Concacaf. De hecho los Tuzos están disputando el Mundial de Clubes y la Fiera también clasificó al torneo. Mientras que en Europa, el Real Oviedo acaba de ascender a la Primera División del fútbol español. Lo de los Azules se consiguió en apenas tres años de gestión desde que el conglomerado tomó el control de la institución.

Su modelo de gestión se sostiene sobre cinco pilares: social, deportivo, académico, cultural y comercial, los cuales configuran un sistelos hinchas y que puedan disfrutar a sus equipos peleando siempre en lo más alto". Agrega que "esto no sería posible sin el apoyo de los hinchas y del personal que trabaja en los clubes, que cumple una labor impecable e imprescindible para el éxito de las gestiones institucionales".

Así lo vivió en sus siete años como presidente de Everton de Viña del Mar. "Siempre agradezco el apoyo que me dieron evertonianos de corazón como Antonio Bloise, Carlos Molinos, Juan Antonio Rojas, Francisco Javier Meléndez y Cristian Castro, que ha hecho una gran labor como Presidente Corporativo", finaliza.

Un buen ejemplo de la

Su modelo de gestión se sostiene sobre cinco pilares: social, deportivo, académico, cultural y comercial, los cuales configuran un sistema cuya partes generan una sinergia que se retroalimenta, formando un círculo virtuoso.

ma cuya partes generan una sinergia que se retroalimenta, formando un círculo virtuoso.

Sobre el hecho de tener a todas sus escuadras en la máxima categoría, Pedro Cedillo Martínez, vicepresidente Internacional de Grupo Pachuca, confiesa: "Es un sueño cumplido para nosotros. Nos pone muy orgullosos darle esta alegría a mirada de futuro que tiene Grupo Pachuca es la inversión cercana a los 500 mil dólares que hizo hace menos de un año en una nueva cancha sintética con estándares Fifa para el Centro Deportivo de Everton de Viña del Mar, la que cuenta con la misma tecnología de las que usan en el complejo del Bayern Munich de la Bundesliga. •



Everton es Viña y Viña es Everton



CRISTIAN CASTRO B.
PRESIDENTE CORPORATIVO
EVERTON DE VIÑA DEL MAR

verton de Viña del Mar es una institución que tiene la sana costumbre de romper la historia. Lo hizo en el Campeonato de 1950 al convertirse en el Primer Campeón de Provincia. Lo consiguió también en 2009, cuando se alzó como el primer equipo chileno en ganar como visita en Argentina jugando Copa Libertadores, luego de vencer 2-1 a Lanús en el Jorge Luis Hirschi de Buenos Aires. Así quedaron atrás 49 años de frustraciones en pastos trasandinos y se abrió la puerta para que otros clubes criollos también obtuvieran victorias allende Los Andes.

Pero reescribir la historia no es fruto de la casualidad ni de la buena suerte, sino resultado de una exigente planificación, tener una mirada de futuro y gracias al trabajo duro y mancomunado de muchos involucrados.

Hace casi dos años, cuando Pedro Cedillo Martínez y Grupo Pachucha crearon la Presidencia Corporativa de Everton de Viña del Mar me sentí muy honrado y a la vez muy comprometido con la labor que se me designaba: ser el encargado de llevar las relaciones institucionales del club, especialmente con los numerosos y diversos organismos de nuestra ciudad.

Desde entonces se ha trabajado incansablemente, en forma prolija y sin grandes aspavientos, para estrechar los lazos que nos unen eternamente con Viña del Mar y su gente.

Así, por ejemplo, hemos desarrollado decenas de clínicas deportivas, donde cientos de niños de la ciudad han vivido jornadas inolvidables en nuestro centro de entrenamiento; distintas escuelas de niños han jugado en el entretiempo de nuestros partidos como local; apoyamos el tradicional torneo escolar organizado por Carabineros; y desarrollamos en conjunto con la Universidad de Las Américas Sede Viña del Mar un programa de capacitación

De igual manera, hemos establecido una relación cercana y colaborativa con todas las autoridades de la región, pues entendemos que somos un actor social relevante y positivo en la comunidad viñamarina. No en vano, en nuestro 115º Aniversario fuimos nombrados Patrimonio Inmaterial de la Ciudad y debemos

toniana: con los niños en las escuelas, con los adultos en el programa Formador de Formadores y con las mujeres creando nuevos espacios para el fútbol femenino.

Nos encanta lo que hacemos y siempre estamos buscando nuevas formas de vincularnos con la comunidad más allá de lo es-

"Hemos establecido una relación cercana y colaborativa con todas las autoridades de la región, pues entendemos que somos un actor social relevante y positivo en la comunidad viñamarina. No en vano, en nuestro 115º Aniversario fuimos nombrados Patrimonio Inmaterial de la Ciudad y debemos hacer honor a ese reconocimiento".

gratuito para técnicos y dirigentes de fútbol amateur, donde se les entrega innovadoras herramientas para su hermosa labor como formadores. hacer honor a ese reconocimiento.

Como institución vinculada con su ciudad, hemos trabajado por el desarrollo integral de la familia evertrictamente deportivo. Por eso, ya estamos trabajando en nuevos planes para demostrar, una vez más, que Everton es Viña y Viña es Everton.





Miró y Castillo del Mar - Club Árabe saludan a Everton en sus 116 años de historia Las dos mejores experiencias gastronómicas de Viña del Mar se unen para celebrar a un ícono de la ciudad.

Desde los incomparables helados artesanales de Miró, que endulzan y refrescan cada jornada evertoniana, hasta la excelencia en servicio y la extraordinaria gastronomía costera de Castillo del Mar - Club Árabe, con la mejor vista a la bahía... ¡brindamos por 116 años de pasión, historia y orgullo viñamarino!

¡Felicidades, Everton de Viña del Mar!-









UNA DELEGACIÓN DEL CLUB ASISTIÓ A UN ALMUERZO EN EL CONGRESO PARA CELEBRAR NUESTRO ANIVERSARIO.

Todos quisieron celebrar con nosotros

Visitas
protocolares,
exhibición
de camisetas
históricas, Clásico
en el Sporting,
romería al
cementerio,
activaciones
en la calle, y en el
estadio... Este 116º
Aniversario tuvo
de todo

VISITAS PROTOCOLARES

Una delegación encabezada por el presidente Corporativo, Cristian Castro, fue invitada a compartir un almuerzo en el Congreso. En la ocasión, hubo reconocimientos e intercambios de obsequios con autoridades como el senador Tomás de Rementería y el diputado Andrés Longton, en una instancia de sana camaradería.

La misma delegación viajó hasta Santiago para ser recibida por Pablo Milad, presidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional, en las oficinas de Quilín. El mandamás del balompié nacional recibió una camiseta de regalo.

Una visita que siempre nos llena el corazón es la que hacemos a la sede de la Agrupación de Ex Jugadores Oro y Cielo, donde podemos compartir con nuestros ídolos de antaño, escuchar sus historias y ver cómo aún les emociona recordar sus años mozos vistiendo nuestros colores. Ellos son un tesoro vivo del club.

EXPOSICIÓN HISTÓRICA DE CAMISETAS DE EVERTON & DEL MUNDO El 18 de junio se inauguraron las actividades del 116º Aniversario con un evento en el Palacio Rioja, donde se expusieron camisetas históricas de Everton y del mundo, gracias al aporte de coleccionistas evertonianos y al Museo de La Camiseta San Siro.

La ceremonia estuvo presidida por Cristian Castro y contó con la participación de autoridades, jugadores, ex jugadores y dirigentes sociales, entre otros invitados.

En sus discursos, tanto el presidente Corporativo como la alcaldesa Macarena Ripamonti destacaron la conexión del club con la ciudad y su gente y la importante labor que desempeña el club en la sociedad viñamarina.

Entre las "joyitas" presentes en la muestra, que se mantuvo abierta al público hasta el 21 de junio, se encontraban camisetas de los 70, la del debut de Álvaro Madrid, la de la Copa de la Hermandad y la del título de 2008, entre otras, además de algunas de Pelé, Maradona, Iván Zamorano y otros ídolos de categoría mundial.

La actividad finalizó con un distendido cóctel en los hermosos jardines.

La foto final en el frontis del Palacio Rioja perdurará para siempre.

EVERDAY

El 22 de junio Everton de Viña del Mar cerró la primera rueda de la Liga de Primera Itaú recibiendo a O'Higgins en el Sausalito. Si bien el resultado no acompañó, la previa y el entretiempo nos regalaron momentos imborrables.

Las puertas se abrieron dos horas y media antes del pitazo inicial. En los diferentes sectores del estadio hubo concursos, regalos y activaciones de nuestros auspiciadores. Además, hubo espacio para que algunos evertonianos ofrecieran sus productos relacionados con la historia del club.

La jornada estuvo llena de momentos simbólicos y emotivos. Los jugadores entraron a la cancha acompañados de 11 hinchas y 11 abonados que han mostrado su amor por el Eforé con una asistencia prácticamente infalible en los últimos años. Asimismo, los futbolistas usaron un brazalete con el nombre y rostro de los Campeones de 1950.

El mítico "23" Fernando Saavedra se llevó un homenaje doble: al inicio, entregando la pelota del partido al árbitro y en el mediotiempo cuando se anunció su partido de despedida para el 13 de diciembre.

También en el entretiempo se entregaron los Premios Espíritu Oro y Cielo 2025 a 16 hinchas de Everton de Viña del Mar que comparten los valores del club y lo demuestran cada día de sus vidas.

ROMERÍA CEMENTERIOS

Una de las tradiciones más importantes cada 24 de junio es la visita al Mausoleo de Ex Jugadores, ubicado en el Cementerio de Santa Inés, para rendir homenaje a las Leyendas Oro & Cielo. También se visitó la tumba del máximo ídolo de la institución: don René Orlando Meléndez Brito, quien descansa en el mismo camposanto.

En la misma jornada, fui-



LA SEDE DE LA AGRUPACIÓN DE EX JUGADORES ORO Y CIELO ES PRÁCTICAMENTE UN MUSEO SOBRE LA HISTORIA DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR.





mos al cementerio Disidentes de Valparaíso a presentar nuestros respetos al fundador del club, David Foxley Chapman.

Esta actividad nos permite recordar a todos quienes hicieron de Everton lo que es hoy en día y siempre estarán junto a nosotros.

CLÁSICO ANIVERSARIO EVERTON DE VIÑA DEL MAR

Cada año, el Valparaíso Sporting Club organiza el Clásico Aniversario Everton de Viña del Mar. En la previa, se llevó a cabo un almuerzo de camaradería y por la tarde fueron las competencias.

Se disputaron 15 emocionantes carreras, de las cuales 14 llevaron nombres que rinden homenaje a la historia y el legado de Everton de Viña del Mar, reconociendo a figuras ilustres, títulos memorables y conceptos que han marcado el ADN del Club.

El momento más esperado de la jornada fue la carrera de fondo: "Clásico 116 años Everton de Viña del

Mar", que coronó como ganador al ejemplar "VIEJO LOBO", jineteado por Jaime Medina, preparado por Juan Pablo Baeza y perteneciente al "Stud Siempre Avante" de Alfonso Rodriguez, quienes recibieron un especial reconocimiento de manos del Presidente Corporativo de Everton de Viña del Mar, Cristian Castro Barrientos, la Alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti Serrano, y el Director del Valparaíso Sporting Club Paulo Gorichón Bengoechea.





Chile Telecomunicaciones S.A





netamos. Not present p

En este aniversario evertonianos que guían su vida con los valores del club.

Los aplaudimos frente a toda nuestra gente en el Estadio Sausalito.

Aprupación Social y Cultural Winare Sate grupo de artista re-trata la pasión por el Bóré travels de usa hermosas obras desplegadas en dife-entes espacios de la ciu-dida. Recientemente hicia-com un mural en el CDE y prontamente harán otro en 6 Sausalito. El reconoci-miento lo recibió Héctor Niñez Bayarila en repre-sentación del colectivo .

Escuela de fútbol Los del Cerro Esta escuela hace una her-

g andes momentos de la institución. En representación de equipo, su editor y guis eccido el reconocimiento.

a Ricardo Fernández

Valdivía

Destacado periodista que durante décadas la realizado la cohertura del cital, de la cohertura del cital, de la conferenta del cital, de la conferencia del cital de la conferencia del cital de la conferencia del cital de la cohertura del cital, de la cohertura del cital, de la cohertura del cital, de la conferencia del cital de la cohertura del cital, de la cohertura del cital d

600 828 8000 www.alguientecuida.cl



Conectados con Viña del Mar y su gente

Más allá del ámbito deportivo, Everton cumple un importante rol social como un activo miembro de la comunidad viñamarina. i hay algo que distingue a un equipo como Everton de Viña del Mar es que cuando entra a la cancha no se trata simplemente de 11 futbolistas tratando de vencer a un rival, sino que es toda una ciudad y su gente la que salta al campo con ellos, personas que encuentran en el club un sentido, un propósito.

"Sentimos su amor cada día. Y por lo mismo, tratamos de retribuirlo siendo un actor social muy activo, que siempre está pendiente de ayudar, ya sea con iniciativas propias o que se suma cuando se les solicita", explica Cristian Castro, presidente Corporativo de Everton de Viña del Mar y encargado de las relaciones institucionales del club.

Muestras, hay muchas. Como cuando una delegación compuesta por jugadores de todas las series, dirigentes, entrenadores y funcionarios acudió con un gru-



CIENTOS DE NIÑOS HAN VIVIDO LA EXPERIENCIA DE LAS CLÍNICAS DEPORTIVAS QUE ORGANIZAMOS JUNTO A LA MUNICIPALIDAD DE VIÑA DEL MAR.

rano de 2024.

Otro ejemplo son las clínicas deportivas que realizan con niños de diferentes barrios, a los cuales reciben en su Complejo Deportivo, les muestran sus dependencias, partamento de Deportes de la Municipalidad, ya han podido vivir la experiencia.

"No hay nada que nos llene más el corazón que transmitir los valores del club a las nuevas generaciones, porque sabemos que de ellos depende el futuro de nuestro equipo, de nuestra ciudad y de nuestro país", reflexiona Cristian Castro, quien agrega que "en nuestras propias escuelas tenemos a más de mil niños y niñas vistiendo nuestros colores".

De igual manera, el club intenta apoyar iniciativas ciudadanas y actividades a beneficio, con especial énfasis en las que se relacionan con personas de la tercera edad, mujeres y niños. Así, por ejemplo, tiene una alian-

za con la Fundación Las Rosas, a quienes abren las puertas del Sausalito para su colecta anual, y con la Corporación Yo Mujer, con la cual trabajan en conjunto en la campaña de octubre, el mes de concientización sobre el cáncer de mama.

FORMADOR DE FORMADORES

Sin embargo, hay un programa que se distingue por muchos motivos, pero principalmente por su transversalidad, lo innovador que es y por el efecto de "viralización" con que funciona. Se trata del Formador de Formadores, iniciativa que en 2025 va por su tercer año, que se trabaja en alianza con la Universidad de Las Améri-

ca Sede Viña del Mar y que va en directo beneficio de los clubes de fútbol amateur de la ciudad.

¿Cómo funciona? Un grupo de técnicos y dirigentes recibe instrucción en materias como desarrollo y métodos de entrenamiento, etapas psicológicas en el deporte, nutrición y hábitos saludables en el deportista, entrenamiento de la fuerza y evaluaciones físicas del fútbol, filosofía del juego, planificación y medios de entrenamiento, tratamiento de lesiones y psicología del jugador, entre otros. Son los mismos técnicos quienes después traspasan este aprendizaje a cientos de hombres, muieres, jóvenes y niños, multiplicando el impacto final.

Muestras de la conexión del Club con su ciudad, hay muchas. Como cuando una delegación compuesta por jugadores de todas las series, dirigentes, entrenadores y funcionarios acudió con un grupo de voluntarios evertonianos a ayudar en la remoción de escombros de los damnificados por los lamentables incendios que azotaron los cerros de la ciudad en el verano de 2024.

po de voluntarios evertonianos a ayudar en la remoción de escombros de los damnificados por los lamentables incendios que azotaron los cerros de la ciudad en el veles cuentan la historia del club y finalizan con un entrenamiento acompañado de jugadores e ídolos. Han sido cientos los niños y niñas que, en coordinación con el De-



EL PROGRAMA FORMADOR DE FORMADORES ENTREGA HERRAMIENTAS PEDAGÓGICAS A TÉCNICOS DEL FÚTBOL AMATEUR.



CADA AÑO, MÁS DE MIL NIÑOS DE LAS ESCUELAS DESFILAN POR LA CANCHA DEL SAUSALITO RECIBIENDO EL APLAUSO DEL PÚBLICO.

"Forever, La Serie": la historia de Everton en la voz de sus protagonistas

verton de Viña del Mar es un club con una rica historia, marcada por títulos, grandes jugadores y momentos icónicos a lo largo de sus 116 años. Inspirada en este legado surge "Forever La Serie", un documental coproducido por el propio club, que recopila los hitos del club oro y cielo, narrados por sus figuras más emblemáticas.

El proyecto, fruto de más de 50 horas de material exclusivo, se compone de siete capítulos que invitan a un viaje desde los orígenes del club y su fundación en Valparaíso, de la mano de David Foxley, hasta el presente. La serie recorre los cuatro campeonatos de Primera División y la Copa Polla Gol de 1984, pero también aborda los momentos más difíciles del

Actualmente la serie cuenta con más de 30.000 visitas en plataformas digitales

club y rinde homenaje a los héroes anónimos que lucharon en la adversidad.

Con entrevistas inéditas a figuras como Augusto Arenas, Carlos Espinoza, Daniel Escudero, Salvador Biondi, Erasmo Zúñiga, Edgardo Geoffroy, Jorge García, Ariel Pereyra, Ezequiel Miralles, Gustavo Dalsasso y Juan Cuevas, entre otros, "Forever La Serie" narra la trayectoria del primer campeón de provincias y su exitoso camino en el fútbol nacional, siempre acompañado por la fiel familia ruletera.



La idea de este documental surgió en 2009, con motivo del centenario del club, pero no pudo concretarse en aquel entonces.

Sin embargo, en 2024, un equipo profesional de dedicados evertonianos, liderados por Diego Rodríguez y Gustavo Guerra, retomó el proyecto. Gracias al impulso y cariño de la comunidad oro y cielo en redes sociales, la iniciativa cobró fuerza y finalmente estrenó sus primeros capítulos a comienzos de este año.

"Para nosotros es un verdadero orgullo dejar este legado. Contar la historia del club es algo que emociona, y nuestro deseo es que trascienda en el tiempo y a través de generaciones. Hay tantos momentos hermosos y voces importantes que realmente creemos que la serie puede convertirse en un archivo patrimonial para nuestro club", afirmó Diego Rodríguez, director de la serie.

Por su parte, Gustavo Guerra, productor general de "Forever", destacó el objetivo del documental: "Este trabajo, iniciado hace más de 15 años, busca reconstruir la memoria histórica de un club centenario como Everton, cuyos protagonistas, a menudo invisibilizados u olvidados, hoy nos narran de manera inédita el verdadero ADN de quienes fueron jugadores e hinchas, algo en extinción hoy en día".

Actualmente, cinco episodios de "Forever La Serie" están disponibles en el canal de YouTube "Forever La Serie", acumulando más de 30.000 visualizaciones desde su estreno. Los dos capítulos restantes serán lanzados durante el segundo semestre. •



Palacio Rioja acogió la inauguración del 116ª Aniversario

l Palacio Rioja, hermoso edificio centenario, fue el lugar elegido para el puntapié inicial de las celebraciones de Everton de Viña del Mar. Asistieron autoridades, jugadores, jugadoras, exjugadores, líderes sociales y

empresarios, entre otros invitados.



DIPUTADO TOMÁS LAGOMARSINO, CONCEJALES ANDRÉS SOLAR Y ANTONELLA PECCHENINO; ALCALDE DE CONCÓN, FREDDY RAMÍ-REZ; ALCALDESA DE VIÑA DEL MAR, MACARENA RIPAMONTI; PRESIDENTE CORPORATIVO DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR, CRISTIAN CASTRO; DIPUTADO JORGE BRITO Y CONCEJAL ALEJANDRO AGUILERA JUNTO A LA CAMISETA DE LA TEMPORADA 2025.



JAIME VARAS; CORONEL LEONARDO CARDENAS; CAPITAN DE EVER-TON DE VIÑA DEL MAR, ÁLVARO MADRID, Y CONCEJAL JOSÉ TOMÁS BARTOLUCCI EN LA EXPOSICIÓN DE CAMISETAS HISTÓRICAS.



PATRICIO ROJO, JEFE DE GABINETE ALCALDÍA VIÑA DEL MAR, Y DIEGO OYARZÚN, JUGADOR DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR, JUNTO A FRANCISCO JAVIER MELÉNDEZ, DIRECTOR DE EVERTON FÚTBOL JOVEN, Y JORGE GARCÍA, EX JUGADOR ORO Y CIELO.



FRANCISCO EULOGIO MARTÍNEZ, CAMPEÓN CON EVERTON EN 1984, JUNTO A SU CAMISETA DE DICHA ÉPOCA EN LA EXPOSICIÓN HISTÓRICA DEL MUSEO SAN SIRO Y EVERTON DE VIÑA DEL MAR.



OLIVIA DÍAZ, CAPITANA DE LA SUB16 FEMENINA JUNTO A MILENKA PAVEZ Y JAVIERA TORRES, CAPITANAS DEL PRIMER EQUIPO FEME-NINO DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR.



PABLO DIEZ, HISTORIADOR DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR, JUNTO A ERNESTO COLLAO, EMBLEMÁTICO LOCUTOR DEL ESTADIO SAUSALITO.



ANTONIA PUELMA, PUBLICISTA, Y CARLOS PUELMA, DIRECTOR MUSEO DE LA CAMISETA SAN SIRO, JUNTO A RODRIGO ROBLES, GEREN-TE GENERAL DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR.



NICOLÁS CASTRO, DIRECTOR DE PROYECTOS DE MCP RUBBER DIVISION, JUNTO A SU ESPOSA MAYRA PÉ-REZ, SU HERMANA ANASTASIA CASTRO Y SU PRIMA JOSEFA BLANCO.



EL DIRECTOR DEPORTIVO GUSTAVO DALSASSO; MARCELA PASTENES Y JAVIER TORREJÓN, GE-RENTE GENERAL Y PRESIDENTE CRCP, RESPECTI-VAMENTE, Y CARLOS VARAS, DIRECTOR GENERAL DE REVISTA COSTA MAGAZINE.



EX FUTBOLISTAS LUIS AHUMADA, JUAN SORUCO Y FRANCISCO EULOGIO MARTÍNEZ, JUNTO A MARIO GARRIDO, VICEPRESIDENTE DE LA ENTIDAD, EN REPRESENTACIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE EX JU-GADORES DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR.



¡El Everday reunió a la Familia Evertoniana!



LAURA VEAS, DAISY VEAS, MARÍA DE LOS ÁNGELES CARAVES Y MA-DALI RICHIERI EN EL CÓCTEL VIP DEL ENCUENTRO ENTRE EVERTON DE VIÑA DEL MAR Y O'HIGGINS DE RANCAGUA.



PEQUEÑOS HINCHAS EVERTONIANOS DISFRUTANDO DEL EVERDAY JUNTO A GAVI Y GAVIOTÍN, MASCOTAS DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR.

úsica, juegos, regalos, muchas sorpresas y momentos emotivos se vivieron el pasado 22 de junio en el Sausalito en una fiesta pensada para todos los hinchas.



IVAN STAMBUK, DIRECTOR DE FÚTBOL JOVEN, JUNTO A XIMENO URENDA, DESTACADO HINCHA DEL CLUB Y EL EX JUGADOR ORO & CIELO JAIME RAFZA.



EL ÍDOLO EVERTONIANO FERNANDO SAAVEDRA VALENCIA EN COMPAÑÍA DE SU FAMILIA Y LOS CORPÓREOS DE EVERTON DE VIÑA DEL MAR EN EL ANUNCIO DE SU DESPEDIDA OFICIAL, EN EL ENTRETIEMPO DEL PARTIDO ANTE O'HIGGINS.



ANTONIO BLOISE L., JUNTO A DOMINGA MARINOVIC Y JOAQUÍN MEVER



EL EX JUGADOR Y ACTUAL JEFE TÉCNICO DEL FÚTBOL JOVEN DE EVER-TON DE VIÑA DEL MAR, CHRISTIAN OCHOA ROJAS, RECIBIENDO EL RE-CONOCIMIENTO "ESPÍRITU ORO & CIELO" DE MANOS DEL PRESIDENTE CORPORATIVO CRISTIAN CASTRO BARRIENTOS.



12 C EDICIDNES





